

2024年 岩トレ@鹿沼の岩山



2024年6月22-23日

メンバー：岩戸、三本松、寺尾、福田、石綱、鈴木、平江、國分、塩塚（リーダー）

今年も岩トレの季節がやってきました。去年は天候不良のため中止、二年ぶりの岩トレです。今回は2年前に初参加して、去年は溪遊会をお休みしていた不肖の私がリーダーを務めさせていただきました。

今年も鹿沼の富士山公園の駐車場に8:30集合。天気は晴れ。総勢9人での出発です。溪遊会の釣行ではいつも何が起こるか分からないが、いざというときに「やったことない」では済まされないのが、懸垂下降や岩肌へのとりつき、とのこと。毎年やって慣れているひとでも久しぶりは怖いというのが懸垂下降、今年はどうでしょうか。



岩山到着後、早速12mの岩壁にロープを設置して懸垂下降開始。

一昨年から参加の岩戸さん、今年初参加の三本松さん、すいすい下降していきます。



続いて石綱さん、
「最初の一步が怖いんだよね、。」
本当その通りです！！



二回目はもう余裕の岩戸さん。

初挑戦の福田さんも楽しさを覚えてきたよう。



なんとか全員が最初の懸垂下降を終わらせ、続いて隣の10m、ほぼ90度の壁へ。こっちはトップロープを設置して、実際のクライミングとビレーを実践します。



ロープワークについても実践しながら確認していきます。



今年のいちばんは三本松さん。
初挑戦でしかも登山靴で登頂、半端ない！



今年初参加で、クライミング経験者の鈴木さん、安定感ある手さばき。



平江さんはひとつ隣のルートを探索、一手目のぐんっと左手を伸ばすムーブがやばい。



最後、小鹿のように足を震わせる三本松さん、
の尻を持ち上げて支える寺尾さん。
最後はみんな力を使い果たして小鹿になって
しまう様子。。。

全員が二・三度挑戦して、指の力がなくなった頃、今回の岩トレは終了。
二年前は土砂降りの帰路だったのが、今回は最後駐車場へ戻るまで、天気が持ってよかった。
これで今年も全員がケガ無く、よき釣果を出してくれることを願います！

途中、お風呂と買い出しに立ち寄って、今回の宴会場は初めての「キャンプの森 小来川」。
当日参加ができなかった本宮さんが、すごくいい場所を見つけてくれました。



小来川はかの瀬畑雄三さんが若いころに竿を振っていたという話も聞くことができました。
まだ日が明るい時間から始まった宴会は、気が付けば12時を越える時間まで。。。
しっぽりと山の時間が過ぎていくようでした。

